

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 4. Oktober 2017

Neue Veranstaltungsreihe verspricht kinoähnliche Atmosphäre

Mehr Angebote für Kinder und Jugendliche in Mainhausen

Den Start eines neuen Projektes kündigt Bürgermeisterin Ruth Disser voller Vorfreude für Ende Oktober an. „In Kooperation mit den Jugendfeuerwehren beider Ortsteile wird ein regelmäßiges Kinoangebot für Kinder und Jugendliche im Alter von 6-16 Jahren installiert“, erläutert Ruth Disser, „im monatlichen Wechsel finden jeweils in einem der Feuerwehrhäuser Filmvorführungen statt. Die jungen Besucher können sich in den Wintermonaten auf abwechslungsreiche und spannende Kinokultur freuen.“

Im Oktober begeistert ein spannender Gruselkrimi 90 Minuten die Kinder im Schulalter ab 8 Jahren. Es wird ein Abenteuer von einem 11jährigen Jungen, einer Villa und einem mysteriösen Tagebuch erzählt.

Start ist am 26.10.17, um 18 Uhr im Feuerwehrhaus Mainflingen.

Welcher Film die Mädchen und Jungen im November erwartet, wird an dieser Stelle noch nicht verraten.

Aus rechtlichen Gründen dürfen die Veranstaltungen mit dem jeweiligen Filmtitel nicht öffentlich beworben werden. Es besteht aber die Möglichkeit über die geschlossene Gruppe „Kinderkino in Mainhausen“ die aktuellen Einzelheiten zu den Filmvorführungen zu erfahren. Diese ist eingebettet auf der Facebookseite des Fachbereichs Jugend & Soziales.